

Maradona assiste à un concert de Silvio Rodríguez et rencontre les 5



La Havane, 10 janvier, (RHC).- Le grand footballeur argentin, Diego Armando Maradona a assisté à La Havane à un concert du chanteur compositeur Silvio Rodríguez et il a rencontré les 5 antiterroristes cubains qui sont de retour dans la patrie après avoir purgé des peines injustes aux États-Unis.

Maradona qui est arrivé lundi dans notre capitale pour enregistrer aux côtés du journaliste uruguayen, Victor Hugo Morales une nouvelle série de l'émission de télévision de la chaîne TELESUR De Zurda, a participé à l'un des concerts que Silvio donne dans le cadre d'un projet pour porter l'art aux communes et quartiers.

Maradona a partagé avec Antonio Guerrero, Ramón Labañino, Gerardo Hernández, Fernando González et René González leurs anecdotes sur leur emprisonnement et leur joie d'être de retour à Cuba.



Radio Habana Cuba